

Sortie en haute Normandie

le 21 juin 2015

Par une magnifique journée, qui a débuté par une pluie fine et ensuite un vent glacial, mais vers 11h30 enfin le soleil était au rendez-vous.

Nous nous sommes regroupés sur la plage de Dieppe, 17 véhicules dont une intruse moderne (je ne cite pas de nom) théoriquement 18 véhicules était inscrits. Mais Alain.A a eu un accident le samedi soir, lui et sa femme, sont sorties de l'hôpital le lendemain et en bonne santé.



Après un petit déjeuner dans un restaurant panoramique en bord de mer. Nous avons pris la route pour nous rendre à l'auberge. Avec une séance photo improvisée afin de regrouper les participants.



L'arrivé au restaurant (cherchez l'intru)



Après le repas, nous avons pris la route pour la visite des ruines du château d'Arques la bataille.



Ensuite au programme balade avec quelques haltes, et pot de fin journée en bord de mer.



Une excellente journée vivement la prochaine.

Fabrice